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Compte rendu du CA de l’AV2E du 23 octobre 2019 

 Présents : Christine Loudhini - -Danièle Chiambaretto - Jean-Pierre Noël- Gérard Blanc- Bernard Fourtet -
Michel Devalland 
Excusés  Catherine Bruguier- Nathalie Fourquier Nathalie Pigot 

Avant l’examen de l’ordre du jour Michel fait un rapide compte rendu des différents entretiens qu’i a eus 
avec  le Dr Fiche, M Arab (avec Christine) et de ses « visites » à l’Australian. Il a bien noté le rôle de M 
Vinson qui sera destinataire en copie de nos interventions, étant positionné au cabinet du Maire. 
Il lui enverra en outre un mail demandant pourquoi la réunion de bilan du FISE ne s’est pas tenue malgré 
plusieurs demandes. 

Ordre du jour : 

-point sur l'évolution des différents sujets depuis le séminaire 
- stratégies à mettre en œuvre pour la rentrée: 
- bus : arrêts 9a et 9b 
- bars : gestion des terrasses>> - 
- reconfiguration rondpoint Christophe Colomb>> -  
-lutte contre les ondes électromagnétiques>> -  
-lutte contre le réchauffement climatique –  
-espaces verts->>  
- l'écho de Samothrace : comité de lecture 

 NB : ces différents points sont repris – en rouge- dans le document joint à ce compte rendu (OJ CA du 23-
X après réunion)  

Un rendez-vous avec M Youssous est programmé le jeudi 31 octobre à 14h30  pour faire le point de ce qui 
reste à faire. 

L’ordre du jour étant épuisée la séance est levée à 20h. 

Le président 

Michel DEVALLAND
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